



Más de 170 talleres sobre prevención del bullying se han desarrollado en colegios de La Serena

Bullying Un Mal Compañero, es el nombre del taller itinerante en prevención del acoso escolar que, por segundo año, se implementa en los colegios municipales de La Serena.

En el Colegio artístico Pedro Aguirre Cerda se realizó la última presentación del taller que, con un enfoque formativo y de participación, ha visitado más de una treintena de establecimientos, tanto en el área urbana como rural, con el objetivo de sensibilizar a estudiantes desde primero a sexto básico.

Con una estrategia basada en el juego y en una experiencia vivencial, Enrique Encina Carvajal, encargado del taller "Bullying Un Mal Compañero", busca que los estudiantes desarrollen habilidades y adquieran valores formativos, en un espacio de diálogo participativo y de trabajo en equipo.

Para Enrique Encina, profesor de educación física y autor de la intervención y prevención del bullying escolar, detalla. "Este taller tiene la importancia de que crea empatía, a través del relato de una historia real de acoso escolar y se combina con la elaboración de juegos, de trabajo en equipo, de colaboración, que despiertan la empatía dentro de los estudiantes, para trabajar así los valores que potencian la prevención del

bullying escolar, como lo son la empatía, el respeto y la tolerancia. Es muy importante que esto se tenga en cuenta desde el primer ciclo de educación básica, porque es aquí donde los estudiantes, pueden adquirir valores que los van a acompañar por el resto de sus vidas".

Natalia Rojas, orientadora del Colegio Pedro Aguirre Cerda, destaca lo positivo del espacio de diálogo. "Agradezco de la Corporación por estas instancias tan enriquecedoras para nuestros estudiantes porque esto es muy útil para nuestros niños. Ojalá que llegue a todas partes".

Participante del taller, Salvador Huerta, estudiante de sexto básico del Colegio Pedro Aguirre Cerda, describe su experiencia. "Me gustó la verdad, muy entretenido, muy interactivo y la historia muy buena la verdad. Me gustó bastante. Nos ayuda para tener una mejor convivencia, una convivencia más sana y para poder tener un equipo entre todo el curso, porque al final somos todos compañeros y eso. En esa línea, Camila, también estudiante de sexto básico,

agrega. "Ayuda a aprender que no hay que hacer bullying, porque es malo y daña a las personas y, te daña a ti mismo y, sientes culpa después, y lo haces sentir como que no puedes regresar al pasado y volver a pedirle perdón a esa persona porque ya le hiciste daño y no

se puede regresar todo".

El taller, "Bullying Un Mal Compañero", continuará con su intervención en los colegios municipales de La Serena, proyectando más de doscientas presentaciones, para alcanzar cerca de ocho mil estudiantes.

